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(I lavori iniziano alle ore 9.39 con l'esame del punto all'o.d.g. 
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 

(omissis) 

***** 

Interrogazione n. 1500 presentata da Canalis, inerente a "In Val Pellice nei giorni 
domenicali e festivi lasciamo a piedi i cittadini?"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione n. 1500. 
Ricordo che per le interrogazioni ordinarie non è prevista l'illustrazione da parte 

dell'interrogante; è prevista la risposta del componente della Giunta per cinque minuti e la 
replica dell'interrogante per altrettanti cinque minuti.  

Do la parola alla Giunta regionale, che risponde all'interrogazione tramite l'Assessore 
Marco Gabusi. 

Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti. 

GABUSI Marco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente. 
Come dicevo, la premessa è la stessa dell'interrogazione precedente, sebbene la situazione 

sia un po' diversa. Parliamo sempre della Val Pellice, ma ci riferiamo al Comune di Bobbio 
Pellice. 

In questo caso, le frequentazioni erano non particolarmente alte, ma si sono mantenute 
tutte le corse festive, sia pure in maniera ridotta, in coincidenza con il servizio da e per Torino, 
come si può vedere nell'orario che abbiamo sottomano. 

Come dicevo, gli interventi sono collegati alla necessità di riequilibrare il contratto di 
servizio, senza lasciare a piedi, in questo caso, le persone che hanno l'esigenza di collegarsi al 
servizio ferroviario metropolitano. Da questo punto di vista, e in linea con l'interrogazione 
precedente, l'Amministrazione regionale è impegnata nel suo complesso a reperire maggiori 
risorse. Non vi nascondo che i 20 milioni che quest'anno paghiamo a Trenitalia per la causa del 
2017 sono sottratti, evidentemente, al servizio. Non registriamo, dunque, una riduzione di 
servizio (o almeno di impegni di spesa), ma certamente quelle risorse non possono essere 
destinate a maggiori treni e maggiori bus, perché dobbiamo pagare una causa che non abbiamo 
certamente generato noi. 

In questo caso, il servizio è stato ridotto solo nelle domeniche e nei festivi, ma mantenendo 
le corse più importanti, soprattutto quelle che consentivano agli abitanti di Bobbio Pellice di 
collegarsi alla Città metropolitana di Torino.  

PRESIDENTE 

Ringraziamo l'Assessore Marco Gabusi per la risposta. 
Se la collega Canalis desidera replicare, ne ha facoltà per cinque minuti. 
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CANALIS Monica (fuori microfono) 

No, grazie. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 10.23 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni ed interpellanze) 

(Alle ore 10.31 il Presidente Allasia comunica che la seduta inizierà alle ore 11.00, 
per mancanza del numero legale) 

(I lavori terminano alle ore 11.07) 


